



Postulat

Der Gemeinderat wird ersucht, zu überprüfen, ob an der Neuweilerstrasse bei der Einmündung des Mühligässli ein Fussgängerstreifen angebracht werden kann.

Begründung:

Das Mühligässli wird von vielen Kindern, die im Quartier beim Strengigartenweg wohnen, als Schulweg benützt. Um vom Mühligässli in die obere Kirchgasse und von dort anschliessend zum Schönenbuchsulhaus zu gelangen, muss dabei die Neuweilerstrasse überquert werden. Um diese Überquerung sicherer zu machen, wird daher darum ersucht, die Möglichkeit eines Fussgängerstreifens zu überprüfen.

Besten Dank.

Namens der CVP-Fraktion:

Allschwil, den 14. Juni 2016

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'S. Wolf'.

Stephan Wolf